



Ranking absoluto



REGLAMENTO

Podrán participar todos los Soci@s del **Club de Golf La Cañada** con licencia federativa en vigor y mayores de 18 años antes del primer torneo del calendario.

Todas las pruebas del **Ranking 2023** se jugarán de acuerdo con las Reglas de Golf aprobadas y en vigor por la **Real Federación Española de Golf**, las condiciones de la competición y Reglas Locales Permanentes de la Real Federación Andaluza de Golf que estén en vigor, así como por las **Reglas Locales Adicionales que dicte el Comité de Competición** del club para cada prueba, los tees de salidas para caballeros son amarillos y señoras rojas.

El **Ranking** estará compuesto por 6 torneos individuales, en los que puntuarán las 5 mejores tarjetas, más la final. Tendrá una sola **Clasificación General para Caballeros y una Clasificación General para Damas** con la suma de puntos de cada prueba jugada.

Para que puedan acceder más jugadores y dar cabida a todos los socios con deseo de jugar, **se podrá jugar el día de antes de la fecha oficial, siempre que este completo el día de juego**, por orden de inscripción y un mínimo de 4 jugadores. Pero en el caso de que el día señalado oficial de la prueba se suspendiera por cualquier motivo, el día extra de juego, se haya jugado o no, también será cancelado. Además, todo el que opte por esta opción, será sin opción a premio y sin la puntuación extra en el caso de clasificarse entre los **3 primeros**.

El precio de las inscripciones a los torneos del Ranking será de **30 euros con almuerzo y de 10€ cuando no haya almuerzo**.

Se establecerán 3 categorías en cada torneo del Ranking, siempre y cuando haya el número necesario para crear la categoría de Damas, en caso contrario se establecerán solamente 2 categorías únicas (mixtas):

- 1ª Categoría Caballeros (50% HCP inscritos)
- 2ª Categoría Caballeros (50% HCP inscritos)

Señoras hasta 36 y caballeros limitado a 26,4. (Siempre que haya un mínimo 14 jugadoras, en caso contrario cada jugadora participara en la categoría que le corresponda según su Hándicap y se otorgara un premio especial a la mejor jugadora del torneo)

La forma de puntuación para el Ranking será la siguiente, descontando siempre el hándicap de juego:



Ranking absoluto

- -1 = 16 Puntos,
- PAR = 15 Puntos
- +1 = 14 Puntos

Los ganadores de cada categoría recibirán **8 puntos extras**, los segundos clasificados de cada categoría recibirán **5 puntos extras** y los terceros de cada categoría recibirán **3 puntos extras**.

En caso de empate en el Ranking, se aplicará lo **establecido en el Libro Verde de la RFEG**; Hándicap de juego más bajo (para clasificaciones Hándicap); es decir, se resolverá a favor del jugador con el Hándicap más bajo de la primera prueba jugada del Ranking.

Si en este proceso no resulta en un ganador, el Comité podría considerar la competición empatada, o como alternativa podría decidir el ganador por sorteo (como tirar la moneda)

CALENDARIO

Las competiciones puntuables para el **año 2023** serán las siguientes:

1. 18 de febrero Stb
2. 14 de mayo Stb
3. 24 de junio Stb
4. 22 de julio Medal play regla +5 golpes
5. 26 de agosto Stb
6. 28 de octubre Medal play regla +5 golpes

*Estas fechas podrán verse modificadas por el comité de competición, siendo informados de la nueva fecha

PREMIOS TORNEOS

Trofeo para los **3 primeros clasificados** de cada categoría de cada torneo.

FINAL

Jugaran la final del **ranking los 30 primeros** y empatados de la categoría única masculina y las 8 primeras clasificadas y empatadas de la categoría única de damas.

La **final** se jugará, salvo contratiempo, en el **Real Club de Golf de Sotogrande** durante el mes de enero del próximo año y antes del primer torneo del nuevo ranking 2024, bajo la **modalidad MEDALPLAY (regla +5 golpes)**.





Ranking absoluto

La puntuación de la final para el Ranking será de la siguiente manera, descontando siempre el Hándicap de juego:

- -1 = 26 Puntos,
- PAR = 25 Puntos
- +1 = 24 Puntos

El ganador recibirá 8 puntos extras, el segundo clasificado 5 puntos extras y el tercero recibirá 3 puntos extras.

Los horarios de la final se harán por orden riguroso de la clasificación del ranking y se informarán la semana anterior a su celebración.

La Final incluye, además de jugar en el citado campo de golf, un almuerzo de entrega de premios, ese mismo día, en el Club de Golf la Cañada.

Premios de la Final, Además habrá, para los participantes de la final, una clasificación y premios especiales independiente para los tres primeros clasificados en Categoría Única. **los puntos extras para el ranking serán repartidos en cada una de las categorías.**

PREMIOS RANKING

El **Ganador o Ganadora del Ranking Absoluto 2023** recibirá un trofeo conmemorativo y un vale regalo consistente en juego de palos a medida de la **marca Taylor Made** tras realizar un **fitting personalizado** con la marca o un vale regalo de un viaje por el mismo valor.

- **2º y 3º Clasificado:** Trofeo + Material Deportivo
- **4º, 5º, 6º, 7º, 8º Clasificado:** Material Deportivo
- **1ª, 2ª y 3ª Clasificada de la Categoría Damas:** Trofeo + Material Deportivo

Nota: El comité de competición se reserva el derecho de poder modificar este reglamento, las fechas, así como los premios y/o regalos"

Jesús Sánchez Postigo
Presidente Comité Competición
Guadiaro, 11 de Febrero de 2023

